



ENCABEZAN LA CANDIDATURA DE LA ORT AL
CONGRESO DE DIPUTADOS POR MADRID

José Sanroma

y

Francisca Sauquillo

ALTO AL PARO

VOTA

ORT

para avanzar

Organización Revolucionaria de Trabajadores



Paro: las cifras hablan

La gravedad del paro es algo que ni los propios capitalistas, principales responsables del mismo se atreven a negar.

- * 1.250.000 trabajadores en paro
- * Cientos de miles de trabajadores fundamentalmente mujeres y jóvenes que han desistido de buscar trabajo por las dificultades existentes
- * Solo tres de cada diez mujeres tienen empleo
- * La mitad de los parados son jóvenes menores de 18 años
- * Sólo uno de cada tres parados recibe el subsidio de desempleo
- * En 1978 aumentó el número de parados en 250.000
- * Incremento mínimo previsto de 150.000 parados durante 1979

El Gobierno de UCD, representante en España de los grandes capitalistas ha comenzado a aplicar en 1979 medidas que son la continuación de las aplicadas el año pasado.

La consecuencia de ello van a ser esos 150.000 nuevos parados junto al descenso del poder adquisitivo de los salarios.

Todos hablan del paro ...

Durante este año y medio de vida parlamentaria, hemos podido ver como los representantes del PCE y PSOE hablaban con frecuencia del paro, pero ¿qué han hecho estos partidos por solucionarlo?. Fundamentalmente, han aplicado una política de consenso, es decir, de acuerdo con UCD y de, sometimiento a su programa económico que ha hecho aumentar desde la firma del Pacto de la Moncloa en 250.000 el número de parados.

El Pacto de la Moncloa y la política de consenso ha favorecido la división sindical y ha servido para que UCD y la CEOE se crezcan.

Finalmente, esta actuación de las direcciones del PCE y PSOE ha desmoralizado a muchos trabajadores.

La ORT lucha contra el paro

No parece que la actitud seguida por los dirigentes del PCE y PSOE, vaya a cambiar tampoco ante el paro, por mucho que ahora lo recojan en sus programas y slogans electorales.

Bien distinta ha sido la actitud y la política de ORT durante este año y

medio. Su apoyo a la MARCHA DE LOS PARADOS que concentró el 19 de marzo a 30.000 parados en Madrid y la creación del Movimiento Unitario de Parados (MUP) así lo atestigua.

La ORT no solo ha prestado su apoyo a la actividad y organización de los trabajadores en paro, sino que además tiene medidas eficaces contra el paro.

La ORT propone soluciones

El año 1979 no puede seguir siendo el año del paro.

Para reducirlo y darle soluciones es necesario la creación de 350.000 puestos de trabajo anuales que absorban a las 200.000 personas que anualmente se incorporan a la población laboral. Para ello se necesitan:

- * **La puesta en marcha de un amplio plan de inversiones públicas.**
Esto supone construcción de escuelas, hospitales y viviendas que a la vez que crea puestos de trabajo satisface las necesidades sanitarias, de enseñanza, transporte etc. de la población.
- * **Mejorar la distribución del empleo existente** en base a disminuir la edad necesaria para la jubilación, el establecimiento de la jornada de 40 horas semanales y la extensión de la edad escolar de forma gratuita y obligatoria a los 16 años.
- * **Garantizar las condiciones de vida de los parados** de forma que ningún trabajador en paro deje de percibir el subsidio de desempleo.
- * **Mantenimiento de los actuales puestos de trabajo** participando los sindicatos en la tramitación de los expedientes de crisis oponiéndose a medidas de flexibilización de plantillas que la CEOE propone y que supondría 200.000 nuevos parados.
- * **Subvenciones estatales a empresas por la creación de puestos de trabajo**
Ante el paro agrícola:
- * **Establecimiento de industrias de transformación agrícola.**
- * **Puesta en práctica de un plan de transformaciones** en regadíos que alcance en los próximos años la cifra de 1.000.000 de Hectáreas
- * **Elaboración de una ley** mediante la participación de sindicatos de agricultores y compromisos de que establezcan una plantilla mínima por hectárea, así como, la puesta en cultivo de fincas sin explotar o deficientemente explotadas.

La ORT tiene soluciones al problema del paro y capacidad para llevarlas adelante.

Votar ORT es votar al Partido de la lucha contra el paro.